

Le milieu gothique - 1/2

Le gothisme c'est quoi exactement ? L'univers gothique est souvent associé à trop de préjugés, on se fait trop une mauvaise opinion et je vais vous parler un peu de ce milieu... Mon milieu...

On peut remarquer que le style gothique se propage de plus en plus mais la plupart ne sont que ce que je nomme des "pseudo-goth", c'est-à-dire des jeunes qui se croient gothique uniquement parce qu'ils s'habillent en noir, écoute Marilyn Manson (je n'ai rien contre cela je suis fan...), ils se maquillent en noir et tout... Mais ils se trompent totalement, se n'est jamais qu'une crise de personnalité au moment de l'adolescence... Sa leur passera. Bon moi j'ai commencé à 16 ans plus ou moins... Et encore sûrement plus jeune, aujourd'hui j'en ai 20 et je le suis toujours (pire qu'avant je l'avoue), mais au fond de moi j'ai toujours senti que c'était le look qui convenait le mieux à ma personnalité, cet univers me toujours énormément fasciné et je le vis à 100%.

Les autres styles

Le gothisme n'est pas une mode, mais une façon de penser, une philosophie, un style de vie. Si l'on doit s'attarder sur le style vestimentaire, les vêtements noirs sont souvent adoptés, il s'agit là du seul point commun. Divers éléments y seront ajoutés selon les personnes : dentelles, corsets, jabots, capes, ... Le look se différencie d'une personne à l'autre ; chacun son style selon sa personnalité, son opinion, son attitude, ...

Un autre style de gothique, le gothique urbain, sera composé de cuir et de latex lui donnant un air sado-maso, Doc Marten's et bottes de combats (avec des boucles, ...) et les cheveux courts, voire rasés.

D'autres iront plutôt vers le milieu du moyen âge qui s'est déroulé du V au XV siècle (la période gothique) ou celle de la renaissance début XV siècle. Les laçages et œillets, cotes de mailles, chemises paysannes, ...

On peut ajouter à cela : chaînes et crucifix, têtes de morts, maquillage contrasté, ...

Perso, moi j'ai préféré les longues robes avec des voiles, les corsets, mitaines et autres. Le tout avec un maquillage accentué et une petite larme sous l'œil ou une petite croix au coin des yeux... Mais ça, c'est chacun sa personnalité, sa façon de percevoir les choses.

L'anti-look gothique : jean bleu avec t-shirt blanc, chaussures de courses (style Nike), casquettes et manteaux d'équipes sportives... Voici le summum de l'anti gothisme.

Mauvaises opinions

Si c'est un style de vie, musique, poésie, littérature, art et autres y sont greffés. Le tout pour une atmosphère sombre et romantique. Promenade dans les cimetières, croix, cercueils, ... Tout se touche à la mort.

Attention une personne habillée en noir de la tête au pied n'est pas forcément gothique, tout comme un gothique n'est pas forcément vêtu de noir. Les clichés sont forts présents. Ceux qui croient que les gothiques sont violents et tuent des gens... Ce sont des conclusions vite faites par des gens ne connaissant rien au milieu gothique.

Combien de fois il m'est arrivé qu'on me pose des questions du genre : "Tu pratiques la magie noire ? ", ou alors qu'on me crie : "Retourne dans ton cercueil", "Démon", et autres...

Quand je suis arrivé dans ma nouvelle classe où je ne connaissais quasi personne, j'ai tout de suite fait peur,

Le milieu gothique - 2/2

personne n'osait me parler... Mais elles se sont vite aperçu que j'étais quelqu'un tout se qui a de plus normale... D'ailleurs aujourd'hui nous sommes toutes inséparables et ma meilleurs amie (qui avait trop peur de moi au début...) est une fan de Britney Spears et a le style plutôt "rap"... Nous sommes totalement et ne pouvons rester l'une sans l'autre... Comme quoi...